

Rodríguez tiende la mano a la Junta de Andalucía para generar nuevas sinergias que redunden en el beneficio de los granadinos

El presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno, ha mantenido un encuentro con el presidente de la Diputación y la nueva corporación

viernes 15 de septiembre 2023



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha tendido la mano de la institución al presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno, para trabajar conjuntamente en todos aquellos proyectos “que mejoren la calidad de vida y la prestación de servicios públicos a los granadinos generando nuevas sinergias que redunden en el beneficio del conjunto de la provincia”. Declaraciones de Rodríguez tras la visita institucional que este mediodía ha realizado el presidente andaluz a la Diputación granadina en la que Moreno Bonilla ha apelado a la necesidad de trabajar de manera conjunta entre ambas instituciones como “esencia del progreso.”

Durante el encuentro que ambos dirigentes han mantenido, el presidente provincial ha trasladado la necesidad de activar un nuevo acuerdo de colaboración entre las dos instituciones para la puesta en marcha de un programa para acercar a los escolares de toda Andalucía la figura de Federico García Lorca con visitas a los diferentes espacios lorquianos de la provincia de Granada.

Rodríguez ha destacado la necesidad de activar nuevas líneas de trabajo “que impulsen y preserven el rico e importante legado de nuestro poeta más universal” a lo que ha sumado la necesidad de generar nuevas sinergias entre los diferentes ejes turísticos de la provincia gestionados por la Junta de Andalucía y los de competencia provincial que mejoren la oferta y generen nuevos atractivos llegando a acuerdos con la administración autonómica que potencien la marca Granada.

Asimismo, Rodríguez ha avanzado las líneas de trabajo que se han iniciado dentro de la nueva delegación de Reto Demográfico para paliar los “efectos devastadores” que está teniendo la pérdida de población en diferentes comarcas de la provincia y contra la que se trabaja de manera transversal como uno de los objetivos prioritarios del mandato junto a la necesidad de garantizar el suministro de agua potable en los municipios. En este sentido, son ya una decena las actuaciones que, en estos menos de 100 días de gobierno, se están ejecutando en diferentes localidades granadinas.